



3 de diciembre de 2020

Buenas noches familias y comunidad del Distrito Escolar de Fullerton,

Hoy, el gobernador de California sostuvo una rueda de prensa y anunció una “nueva y más segura orden de permanecer en casa” para California, basada en las distintas regiones. Algunos de ustedes, podrían preguntarse qué significa esta nueva orden para las escuelas de Fullerton.

"La nueva orden no corresponde a los distritos y sitios escolares que ya han abierto para el aprendizaje en persona, de acuerdo al administrador del Departamento de Salud del Condado de Orange, el Dr. Clayton Chau," basado esto en una comunicación de prensa emitida por el Departamento de Educación del Condado de Orange (OCDE, por sus siglas en inglés), el 3 de diciembre de 2020 a la 1:30 pm.

Confirmamos que, al estar ya abiertas, las escuelas del Distrito Escolar de Fullerton, continuaremos proporcionando, la instrucción en los sitios escolares en persona, en adición a la instrucción virtual.

Con agradecimiento a nuestros padres, personal y comunidad,

Bob Pletka, Ed.D.  
Superintendente, Distrito Escolar de Fullerton